
Министр иностранных дел РТ удовлетворен деятельностью СМИ
Министр иностранных дел РТ Хамрохон Зарифи выразил удовлетворенность деятельностью СМИ республики и
поблагодарил журналистов за объективное освещение деятельности своего ведомства.

Об этом Министр иностранных дел Таджикистана заявил 18 июля на пресс-конференции для журналистов в Душанбе. «У меня есть все
подборки и публикации, - сказал Х. Зарифи, - по этому в нашей встрече я должен отметить объективное освещение процессов
происходящих в РТ и оценки деятельности нашего министерства».

Министр отметил, что ответственность, которую чувствуют журналисты его очень радует, и он, как министр, полагает, что
сотрудничество МИД со СМИ и в дальнейшем будет развиваться в духе объективности и попытки внесения положительной лепты в общем
деле развития Таджикистана.

В качестве примера министр привел публикации в республиканских газетах материал о публикации в газете «The times of India» от 17
июля, где индийские журналисты пишут о якобы уже действующей военной базы Индии в Таджикистане. Х.Зарифи еще раз официально
опроверг подобные публикации, назвав их беспочвенными. «Я вам с полной ответственностью заявляю, никакой военной базы Индии
здесь нет, никаких протоколов, соглашений мы с Индией не подписывали, никаких вопросов о создании базы Индии на территории
Таджикистана не ведутся», - категорически заявил Хамрохон Зарифов.

Хамрохон Зарифи в своем выступление, касаясь деятельности СМИ, также отметил, что существует много вопросов, где журналисты в
силе помочь, однако вместо этого они охаивают друг друга. По мнению Х.Зарифи, журналисты должны вести дискуссию дозволенными
приемами, используя больше конкретных аргументов и фактов. «Мы должны быть внимательны и ответственны, особенно в приведении
фактов, и я полагаю, этим путем мы побудим другую сторону пересмотреть свою позицию», - сказал министр.

Министр иностранных дел РТ также не забыл отметит качеству таджикских изданий. По его словам, качества газет желает быть лучше.
Министр также заметил, что распространению периодической печати тоже следует улучшить.


